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Аннотация. Рассмотрены отдельные  методы диагностирования предельного состояния и 

рекомендованные нормативными документами методы  оценки надежности энергетического оборудования. 
Разработана конструкция уникального волоконно-оптического датчика температуры, принцип работы 
которого основан на низко-когерентной рефлектометрии. Предлагается адресно-цифровая система 
автоматизированной диагностики  и мониторинга потенциальных источников пожара: силового 
электрооборудования, магистральных кабельных трасс, помещений хранения легковоспламеняющихся  
материалов и  др. 
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Abstract. Some methods of limit state diagnostics and methods of reliability assessment of power equipment recommended 

by normative documents are considered. The design of a unique fiber-optic temperature sensor, the operating principle of which 

is based on low-coherent reflectometry, is developed. An address-digital system of automated diagnostics and monitoring of 

potential fire sources is proposed: power electrical equipment, main cable routes, storage rooms of flammable materials, etc. The 

design of the unique fiber-optic temperature sensor is developed. 
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